
議事録 

第５回保谷小学校運営協議会（要点記録） 

 日時：令和７年２月１５日（土）１３時３０分〜１５時００分 

 場所：保谷小学校３Ｆレインボールーム 

 出席：立川委員、松本委員、南波委員、髙木委員、久村委員、市原委員、加納委員 

 欠席：奥山委員、中薗委員 

 ・委員９名中７名の出席により本会議は成立 

次第１ 会長あいさつ 

 いろいろなことのあった１年でした。今年度最後の学校運営協議会を迎えました。１年間ありがとうござ 

 いました。 

次第２ 校長あいさつ 

 市へのＣＳ報告にウインターコンサートと１５０周年フェスティバルを中心として提出した。これからも 

 学校・保護者・地域と連携していきたい。 

次第３ 本日のパネルディスカッションについて 

 短い時間だったがパネラー各人の考えが述べられた。子どもたちがそれぞれの幸福を感じられるよう 

 周りの大人がそれぞれに、また協力することで何ができるか考えたい。 

次第４ 次年度の学校運営協議会について 

 校長より来年度協議会の委員(案)について説明、承認された。 日程についても案内あり。 

次第５ 令和７年度 学校経営計画について(教育課程届の承認) 

 来年度の教育課程届を提示・説明。出席委員により承認された。 

 変更となる時程についても説明あり。 

次第６ 令和７年度 学校の体制(含 PTA) 

 職員の体制についての説明。年間予定について。 

 他省略 

次第７ 学校評価のまとめと感想 

 学校評価アンケート(後期)について、教員・児童・保護者それぞれの評価を比較。 

 他省略 

次第８ 学校・学年・学級の課題 

 ３月に行われる高架水槽の工事と学校生活の中での対応について確認。 

 他省略 

次第９ その他協議事項(特別支援・次年度教室配置・校庭整備・人事 その他) 

 副校長より 次年度の特別支援教室は木曜日・金曜日。校庭の芝生維持のため、来年度は児童の環境委員 

 でポット苗を育て、植え付けを行うことにした。  

 他省略 

以上で第５回学校運営協議会を終了します。 

今年度の学校運営協議会はこれで終了です。ありがとうございました。 



 


